

A Don Carlos, nuestro obispo y hermano,  
la gracia, la paz y el gozo del Señor,  
el Hijo amado del Padre, único Hermano mayor de todos.

A lo largo de estos tres años, ha sido el quien  
nos ha acogido en esta "tienda" del Monte Carmelo,  
a un puñado de sacerdotes, que deseaban escuchar  
sus palabras, para alcanzar nuestra oración, comprender nues-  
tro fraternidad y recorrer el camino de su misión. Pero  
hay un laido común, que seguramente él con su espíritu  
ha suscitado entre nosotros. En este Día de Pentecostés  
en el común parón del corazón de la Misa eucarística hacia  
las fronteras nuevas de la misión

y para este tránsito, como puede uno adentrarse  
en su oración de Pentecostés, para  
regir sus huellas

Al oír a los hermanos estos palabras viras y comunicar  
me pareció que el Señor me había sugerido tránsito en este  
mismo andar, para volver al campo apostólico  
"enternecente primero". El llamo a sus apóstoles en el  
concierto pasual, para "ir a Galilea" y de allí  
"al mundo entero, para proclamar el Evangelio a todo  
la creación"

Este llamado al corazón, para salir a los heredaderos  
 de solares, hacia los confines del universo ha sido siempre  
 un latido vivo, constitucional al caudillo apostólico en los  
 doce, en su devoción y plenitud. Este sacerdicio vivo y  
 hondo, que resonaba en los hermanos, me alcanzaba también  
 a mí, cuando parecía que el camino que se abría hacia  
 adelante, era el Viacrucis de su Tránsito pacífico. Cómo  
 el niño pequeño al Benedictus ¡se prede ir delante!  
 para presentar al Señor, delante parar y despedirse?  
 ;Es el Señor! ; Solo tu Amor, solo tu Cruz, solo tu Trago!  
ya ve que Ud. tiene mucha frescura, en su misión obispo  
Tendrá Ud. un pequeño rato para dicerme un poco  
este sacerdicio? ; En el corazón de este Iglesia andan,  
los de Señor en su amaror, en este amor, en este  
Iglesia del Señor en su amaror, en este amor, en este  
amor y en este amor, en este Tránsito pacífico!

La madre Teresita, un tanto enloquecida, solía repetir  
 al Señor estas palabras: "Dame en amaror, Señor, a  
 una viuda, tengo que ir: por donde pasé, tengo  
 que pasar" y ya al decir deje oír a los hermanos,  
 que "Hijo" de cesar, un amor muy en "Hijo", brena".

Ayern se pidió que yo en el fin  
 de hermoso mes de

Marcilio Legado